

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2022 PREMIERS !

LA CFDT-CFTC CONFORTE LARGEMENT SA PREMIÈRE PLACE
MERCI !

Malgré un système électoral compliqué vous avez été nombreuses et nombreux à faire votre devoir en votant aux élections professionnelles et à la Masse.

Les résultats sont sans appels , **la CFDT-CFTC est le SEUL syndicat qui progresse** lors de ce scrutin et de façon extrêmement nette avec une augmentation de plus de 3,7 points.

| Listes | Voix en 2022 | % en 2022 | Evolution en voix | Evolution en % | Voix en 2018 | % en 2018 |
|------------------|--------------|---------------|-------------------|----------------|--------------|---------------|
| CFDT-CFTC | 2843 | 27,66% | + 10 voix | +3,53 % | 2833 | 24,13% |
| CGT | 2111 | 20,54% | - 353 voix | - 0,45 % | 2464 | 20,99% |
| SOLIDAIRE | 1908 | 18,56% | - 280 voix | - 0,08 % | 2188 | 18,64% |
| USD FO | 1838 | 17,88% | - 517 voix | - 2,18 % | 2355 | 20,06% |
| UNSA CGC | 1577 | 15,34% | - 322 voix | - 0,84 % | 1899 | 16,18% |

ÉLECTIONS
PROFESSIONNELLES
2022

C'est tout d'abord la **validation claire de la ligne pugnace que nous portons**, en refusant l'abandon des missions, en n'ayant de cesse de revendiquer des actions concrètes en faveur de celles et ceux qui sont en première ligne, dans les bureaux et sur le terrain.

C'est aussi la **confirmation de la justesse de nos idées de progrès social**, nos actions dans les CAPC pour défendre pieds à pieds les agents contre la machine administrative, nos combats pour le maintien des bureaux, notre détermination à agir pour les CI et VITI partout sur le territoire.

Et enfin c'est le **fruit d'un travail sans relâche auprès des collègues** de la surveillance, pour systématiquement porter leur parole, leurs demandes, leurs revendications, face à une administration trop souvent « hors sol » qui se contente de « coups de com » pour donner l'impression d'agir.

Nous vous ferons dans les jours à venir une analyse plus détaillée des résultats.

ENCORE UN GRAND MERCI POUR LA CONFIANCE QUE VOUS NOUS AVEZ ACCORDÉ.

NOUS ESSAIERONS AU QUOTIDIEN D'EN ÊTRE DIGNE ET D'ŒUVRER DANS L'INTÉRÊT DES DOUANIÈRES ET DES DOUANIERS.

